



田代中学校区

小中一貫教育便り

鳥栖市立田代中学校 鳥栖市立田代小学校
鳥栖市立若葉小学校 鳥栖市立弥生が丘小学校

「15の春に素敵な花を咲かせよう」

No.3 令和5年3月6日発行

◆田代中校区小中一貫教育共通目標は「小中9年間を通して、豊かな人間性と自立心を培い、『生きる力』をもった児童生徒を育成する」です。各校が共通して取り組む「挨拶・掃除・学習」を柱に、4校の教職員が児童生徒の発達段階を相互に理解し、義務教育9年間における「生活習慣・学習習慣・学習活動」の内容や方法に系統性を持たせ、実践することで、さらなる学力の向上と社会性の育成に資することを目指していきます。



～ 各学校の3学期の取組 ～



田代中

15の春に素敵な花を咲かせよう

3年生は、小中学校9年間を通して学んだことを胸に抱いて、いよいよ15の春を迎えます。卒業を前に今まで過ごしたかけがえのない時間と、自分達を支えてくれた人たちへの



感謝の気持ちを、表しました。この9年間の思いを

胸にそれぞれが素敵な花を咲かせてくれることと信じています。



田代小

マナー教室 6年生

卒業を間近に控えた6年生が、小学校生活の6年間で身につけた力や、それを生かして取り組みたいこと

などについて話しました。校長先生からの質問にも、これまでのマナー教室で身に付けた力を生かしながら、落ち着いて礼儀正しく答えることができました。



あいさつ運動

朝の登校の時間、田代中学校の生徒が挨拶運動に来てくれました。子どもたちは、日頃の昇降口とは違う様子に少し驚きながらも、先輩の挨拶に「おはようございます。」と

元気に応えていました。挨拶はより良い人間関係を築くために欠かせないことです。身近な先輩からとても大切なことを学べた一日でした。



若葉小

教科「日本語」3年生

「話し方を考えよう」

固定電話が少なくなり、子どもたちは、日常生活の中で電話をかけたり、受けたりする経験は少なくなっていますが、これから携帯電話を持つことで電話を利用することも多くなると思います。電話をかけたり受けたりしたときに、名前を述べたり、相手に合わせた言葉遣いをしたりして、気持ちのよいやりとりができるように学びました。



6年生 中学校英語の体験授業

田代中学校の英語の先生に來校してもらい、授業を体験しました。中学校で本格的な英語学習が始まる前に少しは不安が少なくなるのかもしれませんが、中学校の先生は6年生がどのくらい英語を学んでいるかを知ることができました。



弥生が丘小

中学校の先生による英語の学習（6年生）

田代中学校から英語の先生がおいでになり、本校の英語専科とともに英語の授業をしてくださいました。

中学校の行事や部活動について、英語で伝え合う活動を行いました。

この活動を通して、英語の習得だけでなく、中学校進学への不安を取り除き、期待を膨らませることもつながったようです。

中学校の生徒会によるあいさつ運動

2月22日の朝、本校出身の田代中学生徒会の皆さんが、あいさつ運動に立ち寄ってくださいました。



どこかで見た先輩・久しぶりに会った先輩に子供達もちょっとびっくりしていました。先輩たちは、後輩に笑顔で元気よく挨拶をしてくださり、さわやかな朝を迎えることができました。

